

Los Cursos de Verano de la Universidad de Almería se inaugurarán el 11 de julio en Aguadulce

Los Cursos de Verano de la Universidad de Almería comenzarán el próximo lunes, día 11 de julio, en la sede de Aguadulce (Roquetas de Mar). El Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, ha informado esta mañana en comparecencia ante los medios de comunicación de las modificaciones que se han producido en el programa inicial. Entre éstas, la más destacable es la referente a la conferencia inaugural, que será impartida por Luis Antonio de Villena, en lugar de por Edgar Morin como estaba previsto. Así, el escritor español sustituirá al sociólogo y pensador francés en un acto que tendrá lugar en el Hotel Playadulce, a las 9.30 horas.

Otro de los cambios anunciados por el Rector es el adelanto del Curso-Taller de Guitarra Flamenca para Jóvenes "Bajandi", que se desarrollará también durante esta primera semana. "Tomatito" impartirá sus magistrales clases del 11 al 15 de julio en el Museo del Aceite de Almería.

Alfredo Martínez Almécija ha destacado también esta mañana la entrega de la Insignia de Oro de la Institución al ilustre y conocido almeriense D. Juan del Águila. Un reconocimiento que se le otorgará durante el acto de inauguración de los Cursos por "sus méritos en pro de la cultura almeriense", en palabras del Rector.

Como novedad de la edición de este año, el Rector ha señalado la incorporación de las nuevas tecnologías a los Cursos y su internacionalización. Así, el curso "De la lectura de los clásicos a las nuevas tecnologías" se celebrará en tres sedes diferentes; Almería, Extremadura y Lisboa, contando con una parte presencial y otra a la que los alumnos podrán acceder a través de Internet. "Queremos que el próximo año lleguen a todas las universidades mejicanas", ha anunciado el Rector en referencia a la futura internacionalización de los Cursos.

Si en la pasada edición se matricularon 1.400 alumnos, para la presente se espera una cifra similar. Desde la Universidad de Almería se pretende mantener este número de inscripciones y en años venideros apostar por la calidad de los diferentes seminarios, a los que se otorga un carácter científico y académico convalidable por tres créditos de libre configuración.

El periodo de inscripción aún se encuentra abierto. Los interesados pueden realizar sus matrículas a través de la página web de la UAL (www.ual.es) donde se encuentra un enlace a los Cursos de Verano. Para obtener más información, contactar en el teléfono: 950 01 58 26.